



Le prix des jeunes des Sarabandes

publié le 02/07/2021

Descriptif :

Vendredi 25 juin, les 3èD ont été jury pour le prix des jeunes aux Sarabandes. Ce prix, offert par la Charente libre, a récompensé un artiste plasticien plébiscité par nos esthètes et critiques d'art en herbe.

Vendredi 25 juin, les 3èD ont été jury pour le prix des jeunes aux Sarabandes. Ce prix, offert par la Charente libre, a récompensé un artiste plasticien plébiscité par nos esthètes et critiques d'art en herbe.

Après deux années consécutives au cours desquelles nous n'avons pu réaliser cet agréable projet d'ouverture culturelle qui commençait à être de tradition entre le collège de Rouillac et la Palène, nos élèves ont enfin redécouvert les joies du festival, avant même l'ouverture au public. Nous en avons presque oublié que les œuvres d'art sont beaucoup plus saisissantes quand on les a devant soi, que quand elles sont vidéo-projetées sur le tableau blanc d'une salle de classe... .

Vendredi dernier, pour les 3èD, la magie a immédiatement opéré. Déjà enthousiastes à l'idée de découvrir ou redécouvrir le festival, ils ont vite pris au sérieux la mission qui leur incombait, mais ont été si tôt admiratifs devant les œuvres de chaque artiste, qu'il leur fut difficile d'arrêter leur jugement.

Un nom a tout de même émergé, celui de Nadine Vergues, sculptrice et peintre dont les oeuvres, notamment réalisées à partir de feutre industriel, ont particulièrement conquis nos jeunes critiques (moi-même je ne regarde plus mes tapis de voiture comme avant). Mais il faut souligner qu'aucun artiste n'a laissé les élèves de marbre, matériau qui était d'ailleurs absent dans toutes les expositions visitées. Ainsi, les collégiens se sont émerveillés à l'idée que l'on peut faire de l'art avec tout ce qui nous entoure, sans pédanterie ni goût du luxe dans le choix des matières ; de la récup' et les ingrédients magiques ajoutés par le créateur (appelons cela « imagination », « vision », « instinct », « projection », comme vous voulez...) permettent, avec une bonne dose de travail, de concrétiser les projets les plus sensationnels. Nous espérons que cette belle expérience suscitera quelques ambitions créatrices cet été, et peut-être verrons-nous fleurir dans nos campagnes les entreprises artistiques de nos 3èD.

Portfolio

